

**Réseau d'Action Sur les armes Légères en Afrique de l'Ouest, section Côte d'Ivoire
(RASALAO-CI)**

Submission to the Secretary-General's report on Youth, disarmament and non-proliferation
(A/RES/78/31)

Le programme : "L'école, un cadre d'apprentissage dans la non-violence et de promotion de l'excellence" qui est composé de : axe (i) réduire la violence sous toutes ses formes en milieu scolaire et axe(ii) promouvoir l'épanouissement et l'excellence en milieu scolaire.

Sur l'axe (i), chaque année, dans le mois de décembre, le RASALAO-CI organise une marche blanche contre la violence en milieu scolaire, notamment la violence armée dont l'objectif général est de contribuer à la réduction la violence sous toutes ses formes, notamment la violence. Ainsi, la marche blanche a été organisée le 07 décembre 2023, à Bouaké avec plus de 2500 participant.e.s dont 40% d'élèves filles et à Bongouanou, le 17 décembre 2024 avec plus de 2300 participant.e.s dont 48% d'élèves filles. Parmi les participant.e.s figurent les acteurs de la sociétés civiles, les encadreurs et les autorités scolaires et administratives. Ces marches sont accompagnées chaque année par le Conseil National de Sécurité de Côte d'Ivoire et d'autres partenaires techniques et financiers. Au cours des actions, plus messages de sensibilisation médias et hors médias sont adressés aux élèves par les élèves eux-mêmes, les acteurs de la société civile et les autorités locales ainsi que le RASALAO-CI et ses partenaires.

Le RASALAO-CI a exécuté, de juin à novembre 2024, le projet : " Ma minute numérique sécurisée et résiliente". Ce projet a eu pour objectif général de contribuer à éduquer les jeunes aux bonnes pratiques de sécurité de résilience numériques, y compris les propagandes et les enrôlements des entrepreneurs de violence sous toutes ses formes. Les cibles de ce projet ont été les jeunes femmes et les jeunes hommes. Sa logique d'intervention a consisté en l'organisation d'une conférence d'éducation et d'engagement communautaires de 150 jeunes membres de l'Amical des étudiant.e.s et élèves des sous-préfectures de Bonoua et de Bongo, en l'animation d'une communication digitale avec 04 visuels sur 30 jours sur des réseaux et presse en ligne et d'émissions radiophoniques touchant de manière indirecte 400.000 personnes potentielles. Une prise en compte du genre a été observé durant la mise en oeuvre des différentes actions réalisées.